



23年7月11日

園芸部員のつぶやき～ひょうたん編～

今年の超大型新人「ひょうたん」に小さな小さなひょうたんが実り始めました。5cmほどの真っ白な花が終わるとやわらかなカウブモに包まれた実が育ち始めます。園芸部員の自宅のひょうたんはまだ花も咲かずにすくすく伸びているだけ・・・なんが負けた気がして悔しいやら嬉しいやら複雑な心境の園芸部員でした。



23年7月15日

省エネ対策の工夫アイデア①

エアコン効率アップの為、屋上の室外機に霧雨状の水を散布させていきます。



23年7月15日

省エネ対策の工夫アイデア②

室内の温度上昇を抑制するために、緑のカーテンを設置しています。



23年7月20日

旅の風景展No.2

海辺の風景をご鑑賞ください。どこか懐かしい一枚です。



23年7月21日

### 土用の丑の日

今日は、2011年の土用の丑の日ということで、昼食に鰻の蒲焼ができました。



23年7月25日

### 3施設（すみれ園、重授園、恒幸園） 合同納涼祭の開催①

今年の芸人さんは、「氷川きより」さんのモノマネ芸人さんと、「星きより」さんに来ていただき、大変盛り上がりました。



23年7月25日

### 3施設（すみれ園、重授園、恒幸園） 合同納涼祭の開催②

納涼祭の最後は、新治女性会のボランティアの皆さんをはじめ、全員で踊り、夏の夜のひざぎを十分に楽しむことができました。



23年7月29日

### ラーメンが食べたい

ご利用者さまの希望で、ラーメン屋のじょうゆラーメンを食べに、外出をしました。ひざ味だったラーメンに、ご満足でした。



23年7月29日

救命処置の勉強会  
(心肺蘇生・AED使用方法)を実施しました。

筑西消防署協和分署より、救急救命士、消防官の方々に来て頂き、心肺蘇生法とAED使用方法を勉強しました。普段なかなかできない訓練をさせてもらつたことで、いざという時の自信に繋がると思いました。